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!专版

! ! ! !面对行业内普遍存在的高学历
人才流失挑战，逆流而上的链家能
否应对自如？对此，上海链家沪西北
事业部总经理吴天昊交出了一份让
人耳目一新的答卷———其所在的事
业部创下了员工留存率高达
!!"#$%的记录。

十八年一梦终实现

吴天昊说，这个数据反应了房
产经纪职业认可度的持续攀升以及
整个房产经纪行业的变局。

他一直记得那一幕，前段时间
去参加女儿的家长会，会上当他做
自我介绍时，女儿同学家长们的“反
馈”&“上海链家不错的，很规范、很
专业的房产经纪品牌！”“大企业啊，
我有个侄儿，海归硕士，也在那上
班”……

而在十八年前，当他放弃一家
知名餐饮企业的管培生职位，选择
进入这个行业时，他周边的人是极
力反对的，觉得那不过是个吃青春
饭的职业。
“但是，我钻进网吧钻研了两天

一夜，对这个职业的前景进行理性
预估后，依然义无反顾地选择了这

个行业。再说，我那些在上海房产经
纪行业上班的同学，他们自信满满
的精气神，让我觉得青春就应该是
这样的。”吴天昊表示。
“相对于现在才涌入这个行业

的年轻人，我更早预见了未来。”吴
天昊诙谐地表示。

比起质疑
更需要倾听时代的声音

吴天昊认为，房产经纪行业成为
蓝海，其中一个鲜明的标志是，近年来
房产经纪行业的高学历化趋势越来越
鲜明，比如说上海链家，到目前为止整
个本科学历的经纪人达 '()*人左右，
而且这一数量在不断增加。
对于“房产经纪人真的需要本

科毕业生吗？”以及“本科毕业生一
定会取得高业绩吗？”这样的疑问，
吴天昊认为，比起质疑，我们更需要
听到时代的声音。
在吴天昊看来，职业经纪人的

出现将会是未来的大趋势。而链家
对经纪人职业化的推动，会使这一
趋势加速。
“房产交易是一件非常复杂的事

情，客户所需要的，不只是一个带他看
房的导游，而是一个能做对和做好事
情的专业经纪人，大到市场动态、房产
升值预判，小到房屋结构、不同社区的
微小差别等等，都需要精通。”
“而且，大家也可以看到，从业

门槛提升后，这些年企业和行业的
确发生了不少改变。只有不断地激
浊扬清，不断建立完善相关资格，才

能让房产经纪这个行业变得越来越
好。”吴天昊表示。

改变认知，自我迭代

对从事房产经纪这一行业的人
来说，要做到生活与工作的平衡，并
非易事。但吴天昊却表示，自己理想
的生活状态和目标，就是带领团队
实现两者的平衡。

每周二的例会+ 吴天昊不仅会
带领大家用跑步的方式消除亚健
康，还会督促大家写下管理行事历
对下周的工作进行明确规划：“要想
达到工作与生活的平衡，必须打破
惯性，改进工作方式！”

比起用严厉的方式管束下属，
吴天昊更喜欢通过改变自己的认知
和修正自己的行为模式以身作则&

“真的是这样，你是怎样的，你的团
队就会是怎样的。”
吴天昊表示，自加入上海链家，

这个公司对客户的敬畏以及非利润
至上的价值观导向，让他觉得它就
是房产经纪行业中的一股清流：“公
司上上下下都在自我迭代，通过改
变管理方式等一系列举措，最终实
现更好地服务客户。”

从不画大饼

吴天昊的下属认为，吴天昊最
厉害的地方是不摆架子，不封闭自
己，永远舍得打破自己去真正关心
身边的人。而在吴天昊看来，真正去
尊重和关心员工，让他们发自内心

地对工作产生激情，是新一代经纪
人的需求。
“这些高学历经纪人，他们愿意

选择链家作为事业起步的平台，那
么我们也会提供给他们一个更广阔
的成长空间，让他们在良好的氛围
中，慢慢累积沉淀，厚积才能薄发！”
吴天昊表示。
在沪西北事业部，他们独创了

一种“无记名投票”的管理方式，无
论是哪个经纪人，只要遭受被强制
加班、辱骂等不公正待遇，都有反馈
和解决的渠道。
此外，吴天昊和他的团队会想

方设法增加新入职经纪人的收入。
“让他们能在这个平台上，真正安下
心来，不能靠画大饼。你得先会算，
知道他们维持生活的成本。”
“从给本科生的薪酬和晋升制度

上可以看出，大家可以看到，在吸引和
培养人才上，上海链家的确下了很大
成本。而在赋能经纪人，让他们变得更
专业这个方面，我们更是不遗余力。所
以我相信，上海链家员工的留存率，会
变得越来越高。”吴天昊表示。

在镜面一样平坦的存量房世界

里!强弱的角色会不断发生转变!只

有随时跟进趋势!进步和强化自己!

才能把未来握在手里"

#刚巧!我们看到了这个趋势!

并且在努力顺应这种趋势"$吴天昊
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示意图!并用手指了指%&&'我们正
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打造国民经纪品牌，链家最大的挑战在哪儿？
! ! ! ! !"#$年 ##月份!链家
在"品质提升#发布会上明
确提出$要在 !%!&年把本
科及以上学历的经纪人比
例提升至 '&(%

! ! ! !备受关注的湖南“操场埋尸”
案，,-日有了最新进展：湖南省怀
化市公安局刑事科学技术研究所出
具 ./0鉴定结果确认，新晃一中操
场挖出的遗骸，为 ,))-年失踪的新
晃一中教职工邓世平。
连日来，记者在新晃侗族自治

县查看挖掘现场，走访办案单位、遇
害者家属等有关各方，就各界关注
的焦点问题进行了调查。

焦点 死者是谁
1月 ,)日零时许，一具遗骸从

湖南新晃侗族自治县一中操场挖
出。多方信息指出，这一遗骸极有可
能是新晃一中 21年前“失踪”的教
职工邓世平，而且邓可能系新晃一
中时任校长黄炳松的外甥———操场
工程承包方负责人杜少平所害。

新晃侗族自治县公安局介绍，
扫黑除恶专项斗争开展以来，当地
查获杜少平等人涉恶犯罪团伙。在
深挖审讯杜少平涉恶犯罪团伙罪行
时，调查重点之一就是 ,((-年邓世

平失踪案，杜少平等人承认了杀人
埋尸的犯罪事实。

1月 #!日上午 3时，当地警方
对新晃一中操场开始挖掘，经过近
两天工作，从现场提取到人体骨骸、
衣服和可疑残留物。1月 ,(日，该
遗骸被送往怀化市公安局进行
./0检验鉴定。

焦点 死者因何遇害
邓世平的女儿告诉记者，邓世

平 ,((-年 #月 ,,日失踪前系新晃
一中教职工，中共党员，#3'(年出
生，在校主要负责基建工程质量监
督管理工作。
邓世平的女儿认为，其父是因

捍卫学校工程质量，遭到黑恶势力
暗算。“父亲说，如果工程质量不合
格，不会在验收单上签字。他在验收

一段用石头砌好的墙时，发现质量
不合格，拒不签字。”邓世平的女儿
介绍，当时，邓世平还找来杜少平的
舅舅、当时担任新晃一中校长的黄
炳松一起查看。
邓世平家人称，怀化市教育局

当时还接到一封匿名信，反映新晃
一中操场修建中的经济问题，这封
信转到了新晃侗族自治县教育局。
杜少平怀疑这封信是邓世平所写，
所以对邓世平更加嫉恨。

邓世平“失踪”后，,((-年 #月
,'日，邓世平妻子谭某到县公安局
报案。邓世平家人表示，报案后，新
晃侗族自治县、怀化市公安机关都
先后介入调查，但在他们看来，都是
“不了了之”。

湖南省公安厅有关负责人介
绍，接到报案后，市县两级公安机关

多次现场勘查、走访调查，并组织现
场模拟实验，未能获取有价值线索。
当时，也围绕杜少平等相关人员进
行了重点调查，但未能发现邓世平
下落，也未发现其遇害的相关证据。

焦点 有无"保护伞#

这起长达 #1年的疑案为何一
直未有突破，引发外界质疑。邓世平
家人怀疑，杜少平和黄炳松社会关
系复杂，且有多名亲属和朋友在当
地多个党政部门任职，可能存在“关
系网”甚至“保护伞”。
据介绍，怀化市纪委监委、市委

政法委、市公安局已由主要负责人
带队，抽调精干力量成立专案组，加
快案件办理，对杜少平背后的力量
进行深挖。警方侦查发现，杜少平等
人近年来还涉嫌故意伤害、非法拘

禁、聚众斗殴等犯罪行为。
怀化市纪委监委有关负责人告

诉记者，连日来，纪委监委专案组已
经调阅了大量公安笔录、卷宗、档案
等资料，与数十名有关人员进行了
谈话，寻找指向邓世平被害案存在
“保护伞”的证据。

关于新晃一中操场工程质量及
有关问题，怀化市、新晃侗族自治县
纪委监委正会同住建、审计等部门
进行调查。经初步调查发现，新晃一
中操场工程确实存在招投标不规
范、预算超标等问题。
“新晃一中原校长黄炳松已经

从外地返回新晃，他目前否认对杜
少平杀害邓世平一事知情，但承认
在操场建设招投标不规范、预算超
标问题上负有责任。”一名参与调查
的负责人说。
记者获悉，新晃侗族自治县纪

委监委已对新晃一中原校长黄炳松
立案审查和监察调查。
新华社记者 明星 谭畅 陈文广

)据新华社长沙 !月 "#日电*

“操场埋尸”案：遗骸确系邓世平
湖南新晃一中原校长黄炳松被立案审查和监察调查

! ! ! !据新华社武汉 )月 !*日电（记者 李思远）受长江上游强降雨影响，
三峡水库及长江中下游干流水位继续上涨。,-日 #$时，三峡水库入库流
量达到 -42万立方米每秒，今年汛期首次超过 -万立方米每秒。三峡水库
拦洪削峰，将下泄流量控制在 ,5-1万立方米每秒，削峰力度近四分之一，
大大减轻中下游防洪压力。
连日来，长江流域持续强降雨过程。其中长江上游，乌江流域来水迅

速增加，支流芙蓉江、郁江发生较大洪水。
根据水文气象预报，未来 2*天，长江流域有两次强降雨过程。考虑上

游来水及降雨影响，长江中下游干流水位将继续上涨。

今年汛期首次超过
*万立方米每秒 三峡水库拦洪削峰

! 长江三峡枢纽昨开启泄洪深孔泄洪$以调整水库水位 新华社 发
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